



Eric Blackburn <eric.blackburn.montreal.ca@gmail.com>

**Élections du 3 octobre 2022 au Québec : validation de mon vote**

1 message

**Eric Blackburn** <eric.blackburn.montreal.ca@gmail.com>

7 novembre 2022 à 11:10

À : info@electionsquebec.qc.ca

Cc : [REDACTED] @ [REDACTED]

7 novembre 2022

À Élections Québec,

Au directeur général des élections ou à un représentant associé du peuple,

La présente a pour but de valider l'intégrité du fonctionnement du système électoral au Québec en lien avec ma qualité d'électeur et mon vote individuel.

En effet, je n'avais pas encore eu le temps de vous revenir sur le sujet mais il se trouve que je n'ai jamais reçu ma carte jaune de l'électeur qui devait m'être transmise par la poste dans la semaine précédant le jour de l'élection. Pourtant, j'ai bien reçu le guide pour les élections provinciales du 3 octobre 2022 ainsi que la lettre 79-300-015607 confirmant que j'étais bien la personne inscrite sur la liste électorale associée à l'adresse de mon domicile situé dans la circonscription 79.

Ma question est donc la suivante, est-ce que l'absence de réception de la carte de l'électeur est une simple erreur anecdotique ou bien cette dernière aurait pu servir à un système mis en place par une organisation pour essayer de multiplier le vote en se faisant passer pour ma personne, que ce soit le soir de l'élection ou bien à travers le vote par anticipation?

Je m'interroge du fait du contexte mondial où l'on observe que les différentes démocraties occidentales font chacune face à des remises en question bien documentées de l'intégrité de leurs élections pour cause de corruption, le tout amplifié par une dichotomie grandissante entre le vote et l'engouement populaire s'observant sur le terrain et leur conversion en représentativité réelle dans les différents gouvernements.

Outre les prête-noms et le financement des partis politiques qui dans le passé, ont grandement fait la manchette ici au pays, le problème semble concentré autour de l'introduction de nouvelles méthodes ou technologies piratables et dont le vote par correspondance ou par anticipation grandement encouragé dans les dernières années semble être un des maillons faibles en raison de la manipulation des ballots de vote et d'un décompte préliminaire possible.

Par conséquent, seriez-vous en mesure de me confirmer si ma carte de l'électeur m'a bel et bien été envoyée par la poste et de me démontrer précisément que personne d'autre que moi n'ait utilisé mon vote lors de cette élection?

le vous remercie à l'avance pour ce travail de validation.

Cordialement

Eric Blackburn

HAG 1PA